

鶴喜っ子だより

令和5年
10月号
学校だより

今年は、残暑がいつまで続くのかとを感じるくらい長引いていましたが、急に秋らしい気候へと変わり、日中は過ごしやすい日が続いています。休み時間になると、たくさん子どもたちが運動場に出て夢中になって遊ぶ姿が見られ、運動場には子どもたちの笑顔が溢れています。

「スポーツの秋」「勉強の秋」「芸術の秋」など何をするにもいい季節ですが、朝晩の冷え込みで体調を崩しやすくなる時期でもあります。体調に気を付けて、子どもたちにとって爽やかな秋となるように、ご協力をお願いいたします。



校外学習

10月20日（金）、低・中・高学年に分かれて、校外学習に出かけました。低学年は美咲町林業センターと美咲総合体育館、中学年は長船刀剣博物館と瀬戸町総合運動公園、高学年はライフパーク倉敷とJFEへ行きました。朝からぐずついた空模様となってしまいましたが、それぞれの場所で、貴重な体験をすることができました。



<林業センター>



<美咲総合体育館>



<長船刀剣博物館>



<瀬戸町総合運動公園>



<ライフパーク倉敷>



<JFE>

記念植樹

10月10日（火）、6年生が植樹をしました。令和6年に第74回全国植樹祭が57年ぶりに岡山県で開催されることから、プレ植樹&木育プロジェクトとして、岡山県内の学校で今年実施されることになりました。

松（天皇）・クロガネモチ（皇后）、桜（町の木）の3本を里山に植樹した後、教室に戻って森林組合の方から、林業や山の働きについての話を聞きました。鶴喜小学校が、最初の植樹実施校ということで、テレビ局が取材に訪れ、夕方のニュースで放送されました。

